

# *Arlenis Sierra lista para el Giro dell'Emilia*

---



La Habana, 8 Ago (JIT) La destacada ciclista cubana Arlenis Sierra partió hacia Italia, donde se probará en el Giro dell'Emilia el próximo día 18 en su retorno a las grandes carreras luego de seis meses sin competir, cumpliendo en esta capital el aislamiento por la COVID-19.

Arlenis, líder del Astana Women's Team, encabezará el quinteto, máximo permitido para las competencias de World Tour de la Unión Ciclista Internacional.

Completarán el equipo las italianas Francesca Pattaro y Katia Ragusa, la colombiana Liliana Moreno y la francesa de solo 18 años Jade Teolis, a quien le llegó su debut en el club kazajo para comenzar a sumar experiencia.

Aldo Piccolo, director técnico del Astana, finalmente contará con su principal carta de triunfo, pero no quiere apresurarse en vaticinar respecto a la posible actuación de Arlenis, a pesar de estar muy contento con la llegada de quien considera una gran atleta muy profesional.

«Todo depende de cómo ella llegue después de medio año sin competir, eso no es fácil», declaró a JIT el preparador, quien conoce que la manzanillera de 27 años de edad se preocupó por su forma deportiva haciendo kilómetros a pesar de las condiciones difíciles que impone el peligroso virus, el cual todavía mantiene en vilo al mundo.

«Hace dos años en este mismo evento fue segunda y en el 2019 se ubicó décima. Es una carrera de 100 kilómetros, de ellos 98 por terreno plano y los últimos dos con una elevación muy dura», comentó.

La temporada del World Tour se reinició el primero de agosto con la agotadora prueba Strade Bianche no solo por el extenso recorrido de 136 kilómetros, también el abrupto terreno, incluso por terraplenes, tramos en que el polvo y el sol hacen más embarazoso vencer la distancia.

«Strade Bianche para mí es la carrera más dura de todo el circuito femenino», señaló Piccolo.

Arlenis no pudo asistir al clásico que ganó en el 2017, pero Astana al menos lo hizo con cuatro de sus muchachas y la italiana Katia Ragusa resultó la mejor al cruzar la meta en el lugar 21 en una carrera que dominó la campeona mundial Annemiek van Vleuten, holandesa del club Mitchelton Scott que brilló entre un pelotón cuajado de medallistas del orbe y olímpicas.

La cubana bajó del segundo peldaño en el ranking del World Tour, no obstante, quedó en el cuarto con 320 puntos, igual cantidad que la ocupante del tercero, la española Margarita García (Al´BTC Ljbljana) que precisamente escoltó a la ganadora de la Strade Bianche.

Encabezan ese listado la joven alemana de 22 años Liane Lippert (Sunweb) con 424 unidades y la Van Vleuten, quien suma 400.

La Sierra de Cuba también sigue en el top ten del ranking individual de ruta de la UCI, ahora en el séptimo, igual escalón que su club Astana, el cual se ubica quinto en el World Tour.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/231001-ardenis-sierra-lista-para-el-giro-dellemlia>



**Radio Habana Cuba**